

VéliMantes: le flop!

Depuis le 19 mai dernier, la location de ces vélos est en vigueur à Mantes la Jolie. Malgré ses grands effets d'annonces - avant les élections européennes et cantonales - la municipalité n'a pourtant jamais anticipé la réalisation de ce projet, au demeurant intéressant. Aucune réflexion sérieuse sur le réseau municipal de pistes cyclables. Aucune étude des besoins des Mantaises et des Mantais. Aucune coopération envisagée avec les communes environnantes. Du coup, la plupart du temps, les vélos restent bien sagement rangés, et immobiles, dans leurs emplacements. Et les fonds publics investis (dont les aides nationales pour les contrats d'adaptation à l'emploi) risquent de l'être en pure perte.

Marc Jammet
Président du groupe "Unité à gauche pour changer vraiment".